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ELECCIONES SÓLO UN 
DETENIDO

Pide Confío en México 
a Laura Haro declinar 
a favor de Lemus

Caso Posadas: 31 
años sin sentencia 
para implicados 

En la cancha del estadio 
de la ciudad de los 
Deportes, América y Cruz 
Azul empataron a un gol, 
dejando todo para buscar 
la gloria en la cancha del 
Estadio Azteca. 
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S e vienen dos domingos que 
pondrán a todos al borde 
del nerviosismo. Uno este 26 

de mayo; la gran final del Futbol 
Mexicano entre el favorito, las 
Águilas del América, quienes buscan 
el bicampeonato que sustenta 
recientemente el cuadro del Atlas y La 
Máquina Cementera de la Cruz Azul, 
equipo que quiere sacarse la espinita 
clavada en la final del 2013 donde un 
remate de Moisés Muñoz le quitó la 
gloria.

El segundo evento es la elección del 
próximo 2 de junio, donde al igual que 
en la final de futbol, también hay un 
favorito, Morena y su equipo buscarán 
reafirmar lo logrado en el 2018 de 
la mano de Andrés Manuel López 
Obrador, mientras que PAN, PRI, y PRD 
buscarán volver acariciar la gloria.

Sin bien en la final de la elección hay 
tres equipos que buscan coronarse, 
la realidad es que solamente dos 
buscarán adjudicarse la elección y el 

tercero solamente quiere salir bien 
librado.

Ha quedado claro en los partidos 
de futbol que los favoritos terminan 
siendo los que menos apoyo tienen, 
en este caso de la final América marca 
las apuestas a favor; sin embargo el 
apoyo será solamente de su gente.

Mientras que Cruz Azul es el cuadro 
que tendrá que sacar la casta para 
salir avante, con el apoyo de los 
suyos y si le sumamos el apoyo de 
los antiamericanistas, Chivas, Pumas, 
Toluca, pero sobre todo de los de 
Atlas, quienes ruegan para que el 
último bicampeonato sea de ellos 
y no pase a manos del equipo más 
odiado.

De la misma forma vamos a vivir una 
emocionante elección donde la gran 
favorita es la candidata del partido 
en turno, Claudia Sheinbaum, quien 
cuenta con el más reciente título 
después de que de la mano de López 
Obrador alcanzara la gloria en el 2018.

Hoy la contendiente guinda cuenta 
a su favor con los programas sociales, 
las Mañaneras, y todo el poder de 
Palacio de Gobierno, así como el 
América cuenta con el poder del 
arbitraje, eso dicen.

Por su parte, la candidata de la 
coalición Corazón y Fuerza por 
México, Xóchitl Gálvez, cuenta 
con la experiencia de quienes han 
participado en otras elecciones, 
aunque cuentan con saldo negativo a 
su favor; sin embargo, donde le puede 
ir bien a la candidata es en el apoyo 
de la afición que odia más al actual 
campeón y gritaran a todo pulmón 
entregando su voto para que ella sea 
la siguiente campeona.

Ya vimos la famosa Marea Rosa que 
dejó claro que el apoyo no solo es de 
los aficionados de los partidos PAN, 
PRI y PRD, si no también de quienes 
se han visto decepcionados del que 
fuera el equipo de sus amores. 

También de quienes han sufrido 

la muerte de un familiar a manos 
del crimen organizado, de padres 
de familia que no pueden surtir 
los medicamentos de sus hijos con 
cáncer, de quienes no pueden surtir 
sus medicamentos y de quienes no 
encuentran a un ser querido.

El balón está en juego El próximo 
domingo hay campeón del futbol 
mexicano y el 2 de junio conoceremos 
a la nueva presidenta de México, y 
también lograremos saber si Máynez, 
contendiente de Movimiento 
Ciudadano, logra sumar votos a su 
partido y sentirse conforme con un 
tercer lugar. 

Claro que en México existe la 
democracia, pero claro está que 
la elección es como un triangular 
del futbol mexicano, América sería 
Claudia, Cruz Azul Xóchitl y Mazatlán 
Máynez.

Usted tiene la decisión de apostar 
por su equipo favorito… y que gane 
el mejor.

TORTAS PARA LOS TRAGONESAntonio 
Sánchez
Director General 
Quadratín Jalisco FINAL DE FINALES 

Realiza AMPI GDL su Simposium Virtual Inmobiliario
 Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de ofrecer 
grandes oportunidades para las 
inversiones, pero también riesgos 

que debe conocer la sociedad, la 
Asociación Mexicana de Profesionales 
Inmobiliarios (AMPI) Guadalajara 
realizará su Simposio Virtual los 
días 23 y 24 de mayo, a través de la 
plataforma Zoom.

Karen Julieta Correa Cabrales, 
presidenta de AMPI Guadalajara, 
señaló que el sector inmobiliario 
vive actualmente un momento de 

auge que es necesario entender en 
todos sus aspectos, pues al tratarse 
de un importante dinamizador de 
la economía que repercute en el 
desarrollo de los núcleos urbanos, 
ofrece grandes oportunidades para 
las inversiones, pero también riesgos.

  Indicó que para la organización 
de asesores y promotores que ella 
representa, es una tarea prioritaria 
mantener actualizado a su gremio, 
pero también generar canales de 
comunicación con la sociedad 
para generar un contexto local 
de transparencia y confianza 

general, en lo que se refiere a 
las transaccionesvinculadas con 
propiedades: 

“Queremos contribuir a que la ética 
y la honorabilidad sean distintivos de 
todo el sector”, señaló la especialista, 
al dar a conocer la realización del 5° 
Simposium Virtual Inmobiliario, un 
encuentro que se desarrollará los 
días jueves 23 y viernes 24 de mayo, a 
través de la plataforma Zoom.

  La información detallada sobre 
contenidos e inscripciones se puede 
encontrar en https://www.eventbrite.
com/e/5to-simposium-

Karen Julieta Correa Cabrales dio a conocer 
los detalles. 
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Son estudiantes en Jalisco más 
de 2 millones 278 mil personas

El Instituto de Información Estadística y Geográfica 
brindó un panorama de este sector de la población

Redacción/Quadratín Jalisco

Con motivo de la conmemoración 
del Día del Estudiante este 23 de 
mayo, el Instituto de Información 
Estadística y Geográfica de 

Jalisco compartió un panorama de 
este sector de la población.

Durante el ciclo escolar 2023-2024, 
en el estado hay 2 millones 278 mil 
280 estudiantes en las 15 mil 629 
escuelas.

De ellos, 414 mil 426, que son el 18.2 
por ciento se encuentran matriculados 
en instituciones particulares y 1 millón 
863 mil 854, correspondiente al 81.8 
por ciento en escuelas públicas.

De la matrícula, el 39.3 por ciento 
o 896 mil 167 están inscritos en 
primaria, 18.3 por ciento o 417 mil 356 
en secundaria y 14.7 por ciento, que 
son 334 mil 184 en media superior.

Asimismo, el 13.4 por ciento, 
correspondiente a 305 mil 353 están 
en nivel superior, el 12.2 por ciento, 
que son 278 mil 636 pertenecen al 
nivel de preescolar y 0.7 por ciento, 
que son 15 mil 704 a educación 
inicial; mientras que el 1.4 por ciento, 
equivalente a 30 mil 880 son de 
educación especial.

La mayor cantidad de alumnos de 
educación básica están en escuelas 
públicas con el 86.8 por ciento, de 
estos, 778 mil 243 en primarias, el 
87.1 por ciento, es decir, 363 mil 678 
en secundaria y 80.3 por ciento, que 
son 223 mil 608 en preescolar.
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Durante el ciclo escolar 2023-2024, en el estado hay 2 millones 278 mil 280 estudiantes.

El evento contó con la participación de 
autoridades electorales y de seguridad.
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Sesiona la Mesa Interinstitucional para el Proceso Electoral
Redacción/Quadratín Jalisco

Este jueves, la Mesa Interinstitucional 
para el Proceso Electoral 2024 realizó 
una sesión en las instalaciones del 

Escudo Urbano C5, que se convertirá 
en el puesto de mando en materia de 
seguridad para dar seguimiento a la 
jornada electoral del próximo 2 de 
junio. 

Este evento contó con la participación 
de autoridades electorales y de 

seguridad, quienes revisaron los 
avances logísticos necesarios para 
garantizar un proceso electoral seguro 
y eficiente.

Durante la sesión, se discutió la 
coordinación entre las diferentes 
corporaciones de los tres niveles 
de gobierno. La colaboración 
interinstitucional es clave para asegurar 
que todos los aspectos logísticos y de 
seguridad estén cubiertos de manera 
efectiva.

Además, el gobierno del estado 
informó, a través de un comunicado, 
que se presentaron 29 solicitudes de 
protección por parte de candidatas y 
candidatos. Estas solicitudes fueron 
remitidas a las autoridades estatales 
y federales para su dictaminación 
y acción correspondiente,

Durante el ciclo escolar 
2023-2024, en Jalisco hay 
2 millones 278 mil 280 
estudiantes en las 15 mil 629 
escuelas del estado.
De ellos(as), 414 mil 426 
(18.2%) se encuentran 
matriculados(as) en 
instituciones particulares y 
1 millón 863 mil 854 (81.8%) 
en escuelas públicas.
De la matrícula, el 39.3% 
(896,167) están inscritos en 
primaria, 18.3% (417,356) en 
secundaria y 14.7% (334,184) 
en medio superior.
Asimismo, el 13.4% (305,353) 
al nivel superior, el 12.2% 
(278,636) al nivel de 
preescolar y 0.7% (15,704) 
a educación inicial; el 1.4% 
(30,880) son de educación 
especial.

PARA SABER

asegurando así la
integridad de quienes 
participan en el 
proceso electoral.

Por otro lado, el 83.4 por ciento, 
es decir, 278 mil 770 de las y los 
matriculados en educación media 
superior estudian en instituciones 
públicas, al igual que el 59.9 por 
ciento, que son 183 mil 039 de la 
matrícula del nivel superior.

La mayor cantidad de alumnos(as) de educación básica están en escuelas 
públicas: 86.8% (778,243) en primarias, el 87.1% (363,678) en secundaria y 
80.3% (223,608) en preescolar.
Por otro lado, el 83.4% (278,770) de las y los matriculados en educación 
media superior estudian en instituciones públicas, al igual que el 59.9% 
(183,039) de la matrícula del nivel superior.

TIPO DE SOSTENIMIENTO
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Capacitan a bomberos para 
rescates en helicóptero 

Los elementos de Tlajomulco participaron en el curso taller con certificación 
internacional Capacitación para Tripulaciones Helitrasportadas

Redacción/Quadratín Jalisco

En busca de que los integrantes 
de Protección Civil y Bomberos 
de Tlajomulco, cuenten con los 
conocimientos necesarios para 

el rescate con helicópteros, recibieron 
capacitación. 

Fueron 11 oficiales de esta 
corporación distribuidos entre las 
tres guardias operativas, las que 
participaron en el curso taller con 
certificación internacional Capacitación 
para Tripulaciones Helitrasportadas. 

El curso permitirá realizar las 
maniobras con seguridad, tanto dentro 
como fuera del helicóptero, así como 
dominar las técnicas de rescate y 
traslado de víctimas. 

Este taller fue impartido por 
instructores de Craft Avia Center, de 
la mano de Aviacopter, ERA Aviación 
y 3Lements, además de contar con 
el respaldo de la Agencia Federal de 
Aviación Civil. Felipe de Jesús López 
Sahagú, director general de Protección 
Civil y Bomberos de Tlajomulco 
informó que “estamos llevando a cabo 
una capacitación para 11 elementos 
de Protección Civil y Bomberos de 
Tlajomulco, en la cual se les están dando 

todos los conocimientos para rescate 
aéreo y la transportación de pacientes 
en camillas”.

Fue llevado a cabo los días 21 y 22 

de mayo en instalaciones de Base 
4 de Protección Civil y Bomberos 
de Tlajomulco, así como en las 
instalaciones de Craft Avia Center, 
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El curso permitirá realizar las maniobras con seguridad, tanto dentro como fuera del helicóptero.

Estará ubicado en la Plaza México.
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Inaugurarán centro de meditación OMM en GDL
Redacción/Quadratín Jalisco

El próximo sábado 25 de mayo a las 
11 horas será inaugurado el primer 
OMM Center en Guadalajara, 

que estará ubicado en la Plaza 
México, dirigido por Patricia Orozco y 

promete ser un espacio dedicado 
al desarrollo personal y la 

meditación.
El OMM Center se 

inspira en el método 
The One Minute 

M e d i t a t i o n 

(OMM), creado por Patrizio Paoletti, 
uno de los mentores y comunicadores 
más influyentes de Europa. Paoletti es 
conocido por su Modelo Esférico de la 
Conciencia, un enfoque innovador y 
exhaustivo en el campo de la educación. 

Este modelo se basa en 
investigaciones neurocientíficas y 
psicopedagógicas, y ha sido reconocido 
como una de las metodologías 
más avanzadas y relevantes para la 
educación experimental.

La labor de Patrizio Paoletti no solo 
se centra en la educación, sino que 

se convierte en una plataforma para 
fomentar la conciencia y la paz. Su 
visión es impartir una educación que 
promueva la paz y la autoconciencia, 
ofreciendo una comprensión 
multidisciplinaria sobre cómo el 
futuro de la humanidad puede 
beneficiarse de un mayor grado de 
autoconsciencia.

La inauguración del OMM Center es 
una oportunidad para la comunidad 
de experimentar de primera mano 
los beneficios de la meditación y el 
desarrollo personal. 

• Conciencia situacional “SMS”.
• EPI capacidades y 
limitaciones.
• Trabajo con helicópteros.
•Trabajo en equipo.
• Configuración de plataforma 
para camilla.
• Abordaje de pacientes en 
camilla.
• Configuración de plataforma 
rappel.
• Prácticas de rappel desde 
helicóptero.
• Configuración de plataforma 
para traslaciones.
• Prácticas de traslación de 
personal y evacuación de 
emergencia.

LOS TEMAS

ubicadas en el parque industrial Centro 
Logístico de Jalisco, en el municipio de 
Acatlán de Juárez, 

López Sahagún agregó que “la finalidad 
de este curso es que los compañeros 
tengan todos los conocimientos y las 
habilidades para que en el momento 
que se requiera su activación para hacer 
la extracción de algún combatiente o 
algún lesionado, puedan hacerlo de una 
manera segura y eficaz”.

El curso tuvo una carga de 16 horas 
de teoría y ejercicios prácticos, en los 
que se les dieron a conocer las bases 
del funcionamiento de la aeronave, las 
señales de comunicación con el piloto 
y la puesta en práctica de las técnicas 
de rescate a bordo del helicóptero.
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 Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco
 

Hace 31 años fue asesinado el que 
fuera Arzobispo de Guadalajara, 
Cardenal Juan Jesús Posadas 
Ocampo, en el Aeropuerto 

Internacional de Guadalajara, donde, 
según las investigaciones, pistoleros del 
Cártel de Tijuana confundieron el carro 
del prelado, un Grand Marquis blanco, 
con uno igual al que utilizaba Joaquín El 
Chapo Guzmán, quien, según versiones, 
en realidad era el blanco del ataque.

El caso aún no está resuelto, y se ha 
debido proceder a reposiciones del 
juicio y hasta exoneraciones, refiere 
el cardenal José Francisco Robles 
Ortega, Arzobispo de Guadalajara, 
“sabemos que legalmente el caso 
Posadas está abierto, no ha sido 
cerrado, ni guardado, pero tampoco se 
ve voluntad de llevar a finiquitar todo 
este asunto. Estas liberaciones y estas 
consideraciones son recursos, que se 
supone, están bien fundamentados 
y que están bien llevados”. 
Al trayecto del caso, hay dos 
exoneraciones, de entre los 16 

Caso Posadas: 31 años sin 
sentencia para implicados 
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El Cardenal Juan Jesús Posadas Ocampo fue 
asesinado afuera el Aeropuerto.

detenidos, y en el complejo carcelario 
de Puente Grande, sólo hay un detenido, 
se trata de Manuel Alberto Rodríguez 
Rivera, quien espera sentencia, refiere 
Antonio Pérez Juárez, titular del sistema 
penitenciario de Jalisco. 

“Nada más queda uno, porque Gastón 
Ayala Beltrán, El Gas, fue excluido 
del caso Posadas porque no había 
participado; él está por otro homicidio, 
-el del que fuera procurador, Leobardo 
Larios Valencia-, y el único que todavía 
tenemos sí, efectivamente el sistema 
jurídico mexicano a veces aplica 
criterios no en cumplimiento al pie de 
la letra como dice la Constitución, y ahí 
hay reposición de algunas pruebas, de 
algunas etapas procesales, y esto lo que 
ha generado que en la última persona 
todavía esté vigente”.

Al momento sobreviven 10 personas, 
quienes están a espera que se les 
dicte sentencia por el homicidio del 
Cardenal Juan Jesús Posadas Ocampo 
y seis personas más, a disposición del 
Juzgado Quinto de lo Criminal, donde 
se ha conocido de diferentes recursos 
judiciales que han retardado el proceso, 
y es que las inconformidades anularon 
el fallo emitido en mayo de 2006. 

Se dictó sentencia que contemplaba 
condenas de hasta 283 años seis meses 
de prisión y las inconsistencias en el 
caso van desde la detención ilegal de 
algunos imputados, la falta de firmas 
en diversas actuaciones, la falta de 
desahogo de diligencias, y el estado de 
indefensión en que estuvieron algunos 
de los procesados que estaban en 
prisiones lejanas a Jalisco. 
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Enrique Alfaro informó que la alberca olímpica ya está rehabilitada al 100%
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Confío en México pide a Laura 
Haro declinar a favor de Lemus

Es necesario que Lemus Navarro gane con un amplio margen que
 no permita que puedan impugnar la elección, señaló Salvador Cosío

Redacción/Quadratín Jalisco

Se acerca la fecha de las elecciones 
y para evitar que gane Morena 
en Jalisco, el presidente de la 
asociación civil Confío en México, 

Salvador Cosío, hace un llamado a que 
la candidata a gobernadora de Fuerza 
y Corazón, Laura Haro, decline en favor 
del emecista Pablo Lemus para que le 
aporte el 10 por ciento que tiene de la 
intención del voto.

“De buscar que sumemos todos 
con Lemus, empezando por ella, 
que decline y provoque que sus 
partidarios lo hagan también por 
Lemus, para que ese porcentaje de 10 
por ciento que las encuestas le han 
venido señalando como posibilidad, 
se sume, y haga que Lemus gane con 
una contundencia incluso mayor a dos 
dígitos, para evitar que Morena, que 
es violencia, que es caos, que es terror, 
que es zozobra, y pretendan judicializar 
inadecuadamente, entonces el llamado 
es, reitero, a Laura Haro para que con 
altura de miras, como política que es, 
decline y se sume a Pablo Lemus.”
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Señaló que el 10 por ciento de la abanderada, servirá para darle el triunfo a Lemus.

Supervisa Siop obra de transformación del Code Alcalde
Redacción/Quadratín Jalisco

A través de sus redes sociales, el 
gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez, informó que el 

equipo de la SIOP realizó una supervisión 
de avances en la transformación del 
Code Alcalde, principalmente el área 

de albercas. Mencionó que la obra 
está quedando a la altura de 

lo que nuestras y nuestros 
atletas necesitan para 

seguir desarrollando su 
talento.

“La alberca 

olímpica ya está rehabilitada al 100 % y 
las obras en la semiolímpica ya van en 
la etapa de filtrado, limpieza del agua y 
últimos detalles. Además, en la fosa de 
clavados se están colocando cubiertas 
para proteger a los atletas del sol y se 
renovaron los baños y vestidores”.

Finalmente, el mandatario recordó 
que también se está construyendo un 
albergue de atletas de alto rendimiento 
que ya va al 50 %. “Nada menos que 
1,600 m² en 3 niveles que tendrá 32 
dormitorios, baños, lavandería, área 
de usos múltiples, comedor y área de 
lectura. Será un espacio espectacular”. 

estado impulsando del Voto útil.
Cabe recordar que recientemente 

la candidata de Fuerza y Corazón por 
México acusó a Lemus de violencia 
política de género, sin embargo, 
ambos aspirantes se dieron la mano 
días después. Lemus Navarro ofreció 
disculpas a la aspirante por sus dichos 
durante el debate, así como al padre de 
ésta, José Haro.

Laura Haro ha continuado con su 
agenda de trabajo de manera regular 
y hasta ahora no ha expresado ningún 
comentario sobre la invitación de 
Confío en México para declinar a favor 
de Lemus. Haro está respaldada por 
grandes partidos y confía en que la 
elección le favorecerá.

QUE NO SE TE PASE
Salvador Cosío destacó que esta 

campaña que busca posicionar a 
Xóchitl Gálvez en la presidencia y 
a Pablo Lemus en el gobierno del 
estado ha sido un éxito, y prueba de 
ello la convocatoria que tuvieron de 
asistencia en las principales plazas de 
las ciudades de Jalisco como parte de 
la Marea Rosa.

Recordó que es costumbre de 
Morena no reconocer los resultados 
electorales cuando no les favorecen, 
y buscan acudir a los tribunales, a 
incluso incurren en actos de resistencia, 
manifestaciones y violencia.

Para evitar eso, el presidente del capítulo 
Jalisco de Confío en México, afirmó que 
es necesario que Lemus Navarro gane 
con un amplio margen que no permita 
que puedan impugnar la elección, y eso 
solo se puede conseguir con lo que han 
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Ante AMIC, Laura Haro promete 
reorientar el gasto público

Dijo que hay una idea falsa de la falta de recursos; lo que ocurre es que
 no se han destinado a las verdaderas necesidades de la población

Redacción/Quadratín Jalisco

La candidata de Fuerza y Corazón 
por Jalisco al gobierno del 
estado, Laura Haro, se reunió 
con la Asociación Mexicana de 

la Construcción (AMIC) en la que 
compartió sus propuestas en materia de 
seguridad, innovación e infraestructura.

Aseguró que reorientará el 
gasto público, porque se tiene la 
creencia de que Jalisco no tiene 
recursos económicos, pero el 
problema es que solo que han sido 
implementados en otras prioridades 
que no necesariamente responden 
a las demandas y urgencias de los 
ciudadanos, sino más bien al beneficio 
económico de unos cuantos.

También, precisó que la seguridad es 
el tema fundamental por atender, no 
solamente en la Zona Metropolitana 
de Guadalajara, sino en todos los 
municipios del Estado, a través de 
su propuesta “recuperar el territorio”, 
señaló que estas medidas incluyen el 
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La candidata se reunió con los constructores donde también habló sobre la inseguridad.

La candidata aseguró que ningún grupo vulnerable será olvidado por su gobierno.
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Lleva Claudia Delgadillo propuestas 
para mujeres a la Costa Sur
Redacción/Quadratín Jalisco

Al visitar la Región Costa Sur del 
estado, la candidata de Sigamos 
Haciendo Historia al gobierno del 

estado de Jalisco, Claudia Delgadillo 
reiteró su propuesta de más apoyo a 
todas las mujeres jaliscienses a través de 
los programas sociales a partir de los 60 
años e incentivos para el emprendimiento 
femenino.

“Y como las mujeres serán mi prioridad, 
en el Gobierno del Estado vamos a 
estar enviando recursos para que todas 
nuestras mujeres puedan emprender 

su propio negocio, yo quiero que todas 
ustedes estén muy tranquilas”.

En Casimiro Castillo advirtió que ningún 
grupo vulnerable será olvidado, como las 
personas con discapacidad.

“Nuestra gente en el estado, que tenga 
discapacidad, la vamos a apoyar, la 
mitad la pondrá el gobierno del estado 
y la otra la Federación, la doctora 
Claudia Sheinbaum, próxima 
Presidenta de México, va a 
estar apoyando a toda 
nuestra gente que 
tiene discapacidad”, 
indicó Delgadillo.

VO TO

La candidata explicó que 
la crisis del campo y la 
ganadería en el tema de 
la sobreproducción será 
atendida mediante la 
creación de un Instituto 
de Valor Agregado 
que permita no solo el 
aprovechamiento, sino el 
desarrollo económico del 
estado y el beneficio de los 
agricultores y ganaderos.

EL DATO

fortalecimiento de las instituciones 
para la prevención y atención de los 
delitos, así como la presencia policial de 
acuerdo con la magnitud del municipio.

Dijo que de ganar las elecciones 
llevará el desarrollo a todas las regiones 
del estado a través de vocacionamiento 
territorial y las alianzas estratégicas 
entre los sectores públicos y privados.

CHÉCALO:
Claudia Delgadillo 

González indicó 
que como parte 
de sus cierres de 

campaña visitará 25 
municipios en 

tres días.
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Presenta Verónica Delgadillo 
eje Guadalajara Bien Activa

La candidata anunció que se invertirían 460 millones de pesos en el 
mantenimiento de unidades deportivas y espacios públicos

Redacción/Quadratín Jalisco

Con una inversión planteada de 
460 millones de pesos en el 
mantenimiento de unidades 
deportivas y espacios públicos, 

así como el impulso de un fondo de 
tres millones de pesos para el apoyo de 
deportistas tapatíos en competencias 
nacionales e internacionales, la 
candidata de Movimiento Ciudadano 
a la alcaldía tapatía, Verónica Delgadillo 
presentó su eje Guadalajara Bien Activa.

La presentación ante niñas, niños, 
adolescentes y padres de familia ocurrió 
en la cancha de béisbol del Parque San 
Rafael, uno de los más emblemáticos de 
la ciudad. La candidata reconoció que 
practicar un deporte puede cambiar 
vidas y tiene un impacto en la salud 
física y mental de las personas, por 
lo que con este eje se busca generar 
oportunidades para que las y los 
tapatíos puedan practicar el deporte 
que más les guste.

Dijo que, de ganar las próximas 
elecciones del 2 de junio, en su 
administración garantizará que los 
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Delgadillo fue bien recibida por las familias reunidas en el Parque San Rafael.

El aspirante aseguró que dará continuidad 
al CENDI.
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Quirino continuará atención a personas con discapacidad

VO TO

espacios públicos, parques, plazas, y 
sobre todo las unidades deportivas 
estén al cien, con vigilancia y 
oportunidades para que los interesados 
puedan elegir lo que más les guste, les 
atraiga y sea bueno para ellos.

Ahí anunció que se destinarán 

más de 460 millones de pesos en el 
mantenimiento de parques, plazas 
y unidades deportivas. También se 
comprometió a que las 13 albercas que 
administra el Comude estén techadas, 
para de esa manera aumentar sus horas 
útiles.

Agregó que los espacios públicos 
serán incluyentes, para ello se renovará 
su infraestructura y serán adaptados 
para una mejor accesibilidad en baños, 
rampas, cambiadores, señalética y 
personal capacitado para la atención 
de personas con discapacidad, serán 
“espacios inclusivos y funcionales para 
todas y todos los tapatíos”.

“Vamos a incentivar la activación física 
a través de muchos juegos y  mucha 
activación”, dijo.

La próxima presidenta de Guadalajara, 
también mencionó que, para fomentar 
hábitos saludables entre las tapatías 
y los tapatíos, se creará un programa 
de actividades recreativas y gratuitas en 
calles y parques de la ciudad.

“Llenaremos de contenidos con una 
agenda llena de actividades divertidas 
para que sin darnos cuenta estemos 
cumpliendo con nuestros minutos diarios 
de movimiento y ejercicio”, precisó.

Habló de aumentar 30 por ciento la 
matrícula en las escuelas deportivas 
del Comude, con más horarios e 
instructores, se otorgarán becas 
deportivas para las infancias tapatías 
para lograr que Guadalajara sea cuna 
de grandes deportistas.

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el fin de escuchar sus 
necesidades y peticiones, El 
candidato del partido Movimiento 

Ciudadano por la alcaldía de Tlajomulco, 
Gerardo Quirino Velázquez Chávez, se 
reunió con madres y padres de familia 

de niños con discapacidad.
Anunció que durante su 

gobierno dará continuidad 
a los proyectos exitosos, 

como el Centro de 
estimulación para 

personas con 

discapacidad intelectual (CENDI), del 
que se prevé haya uno más en otra zona 
del municipio.

“Vamos por un nuevo CENDI, si nos 
dan la oportunidad, desde el primer 
día de la administración haremos un 
análisis de dónde es más viable que se 
haga el otro”, dijo.

Dijo que su compromiso con 
todos los niños de Tlajomulco es una 
prioridad, sobre todo con aquellos 
que viven con una discapacidad.

“Quiero empezar diciéndoles que 
vamos a trabajar con muchísima 
fuerza para que esto que ya es 

nuestro orgullo se pueda replicar, se 
pueda ampliar, que podamos mejorar 
las condiciones y que podamos tener 
un ambiente propicio para seguir 
generando estas alternativas para 
nuestras niñas y niños.

Por su parte, los padres de familia 
solicitaron apoyo para sus hijos en 
cuestión de transporte adecuado, pues 
las condiciones físicas y discapacidades 
de los niños muchas veces hacen que 
sea casi imposible poder moverse en 
transporte público, ya que no siempre 
cuentan con las debidas adecuaciones 
para un traslado seguro.
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SE REÚNE CON VECINOS 
DE LAS ÁGUILAS  

El candidato de la coalición Fuerza 
y Corazón por Zapopan Óscar Santos 
Rizo, se reunión con vecinos de la 
colonia las Águilas, con quienes platicó, 
detectó y le hicieron mención de que 
existe una lejanía con el gobierno 
municipal, además denunciaron falta 
de servicios públicos, principalmente 
la calidad del agua y el abandono de 
espacios públicos. 

“A pesar de que tienen una unidad 
administrativa cerca, sienten una 
lejanía con el gobierno municipal de 
Movimiento Ciudadano, las oficinas 
de la asociación de colonos están 
tomada por indigentes”, refirió Óscar 
Santos. 

Agregó que también pondrá 
especial atención a la calidad de los 
servicios públicos que recibe esta 
colonia, uno de los más urgentes es 
el agua, que constantemente está en 
malas condiciones.

TLAQUEPAQUE NECESITA 
UN BUEN GOBIERNO

Laura Imelda Pérez Segura, 
candidata de MORENA y sus aliados 
a la presidencia municipal de San 
Pedro Tlaquepaque, afirmó que urge 
un buen gobierno sensible, humano y 
austero, según le han planteado las y 
los habitantes del municipio, así como 
diversos sectores.

Un buen gobierno, realmente 
interesado en combatir la desigualdad, 
la falta de seguridad, la falta de 
atención y el abandono de las casi 400 
colonias del municipio, es la petición 
constante a lo largo de los recorridos 
por el territorio de Tlaquepaque, al 
igual que el combate a la corrupción 
que resulta actualmente palpable y 
evidente en el gobierno municipal.

Laura Imelda informó que ha 
sostenido reuniones con diversas 
actores de la vida económica, social y 
cultural de San Pedro Tlaquepaque, con 
quienes ha adquirido el compromiso 
de gobernar de manera conjunta, 
para alcanzar objetivos comunes de 
desarrollo para el municipio.

FIRMA COMPROMISOS 
Diana González, candidata a la 

alcaldía de Guadalajara por la alianza 
Fuerza y Corazón por Jalisco, firmó 
una carta de compromisos en pro del 
fortalecimiento del sistema educativo 
en el municipio. Estos compromisos, 
surgidos del encuentro organizado 
por la Asociación Mexicanos Primero 
Jalisco, reflejan un compromiso firme 
con el derecho a la educación de niñas, 
niños y adolescentes en el estado de 
Jalisco y en Guadalajara.

La firma de los compromisos 
demuestra el firme compromiso de 
Diana González con el mejoramiento 
del sistema educativo en Guadalajara, 
promoviendo una educación inclusiva, 
equitativa y de calidad para todas y 
todos los estudiantes del municipio. 
Diana González también expresa que 
impulsará las Escuelas de Tiempo 
Completo, convirtiéndolas en Centros 
de Aprendizaje y Convivencia 24/7, 
donde la comunidad podrá reunirse 
y acceder a actividades artísticas, 
deportivas, académicas, alimentación, 
atención psicológica y mucho más. 

Además, se generarán programas de 
recuperación de aprendizajes para los 
estudiantes.

LAS OBRAS SEGUIRÁN 
EN TODO VALLARTA

Vecinos de Agua Azul recibieron 
con alegría a María de Jesús López 
Delgado, a quien le agradecieron la 
gestión de apoyos que desde el DIF y 
con Morena han llegado a esta colonia.

Mónica Sandoval, líder de la colonia, 
aseguró que pese a ser una colonia 
relativamente céntrica los apoyos no 
llegaban y estuvieron abandonados 
por muchos años, cuando los 
gobiernos de otros colores no los 
volteaban a ver, pero que desde que 
llegó Morena se notó el cambio 
y por ello pidió a los vecinos que 
no se dejaran engañar por los que 
prometieron y nunca cumplieron.

Por su parte, María de Jesús 
López Delgado, Chuyita López, 
aseguró que las buenas 
obras continuarán en 
Agua Azul y en todo 
el municipio.

ELECCIONES 
EN BREVE

Redacción/Quadratín Jalisco 

El Instituto Nacional Electoral (INE) 
recibió los sufragios de 26 mil 569 
electoras y electores inscritos en 
el Voto de Personas en Prisión 

Preventiva (VPPP) y de tres mil 445 del 
Voto Anticipado (VA), modalidades 
que se llevaron a cabo en elecciones 
concurrentes, por primera vez en la 
historia comicial del país, con la inclusión 
de las 32 entidades federativas.

En un comunicado se informó que 
en el contexto del Proceso Electoral 
Concurrente 2023-2024, del 6 al 20 de 
mayo pasados se efectuaron ambos 
ejercicios electorales, con los que el 
Instituto buscó maximizar y garantizar los 
derechos político-electorales de grupos 
específicos de la ciudadanía mexicana en 
situación de vulnerabilidad.

Respecto del reporte general de la 
votación del VPPP, se informa que, de 
las 30 mil 947 personas con posibilidad 
de sufragio en las prisiones federales y 

Recibe INE 26 mil 569 sufragios 
de Personas en Prisión Preventiva

IN
E

Del 6 al 20 de mayo pasados se efectuaron ambos ejercicios electorales.

más por ajustes de la Dirección Ejecutiva 
del Registro Federal de Electores.

Fue así que dos mil 203 mujeres y 24 
mil 366 hombres emitieron su sufragio 
en 214 centros penitenciarios ubicados 
en 31 entidades del país (con excepción 
de Yucatán), siendo ocho las entidades 
las que obtuvieron porcentajes de 
participación superiores a los 90 puntos: 
Durango, con 94 %; Estado de México 
y Oaxaca, con 93 %; Jalisco, con 92 %; 
Coahuila, Nayarit y Quintana Roo, con 91 
%, y Tlaxcala, con 90 %.

También con el objetivo de que la 
ciudadanía emitiera su voto de manera 
informada y razonada, el INE promovió 
ante las autoridades de los centros 
penitenciarios la posibilidad de que al 
interior se transmitieran los debates 
presidenciales. Hasta

ahora, las Juntas Locales Ejecutivas 
informaron que los ejercicios celebrados 
el 7 y 28 de abril se reprodujeron en los 
centros correspondientes a 26 entidades.

estatales del país, 26 mil 569 (el 85.85%) 
ejercieron este derecho, en virtud de que 
no cuentan con sentencia de autoridad 
judicial.

Cabe resaltar que adicionalmente a las 
30 mil 391 ciudadanas y ciudadanos en la 

Lista Nominal del VPPP, se sumaron 556 
con posibilidades de votar, 551 derivado 
de las resoluciones favorables en juicios 
para la protección de los derechos político- 
electorales, interpuestos en contra de la 
improcedencia de sus solicitudes, y cinco 
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NL debe asumir su responsabilidad 
por accidente: Alejandro Moreno

Un gobernador no puede 
decir que lo sorprendieron 
o que hubo una sorpresa, 
para eventos públicos el 

Gobierno tiene que cumplir 
todos los protocolos, 

señaló Moreno

Guillermo Santana Zendejas/Quadratín Bajío

El dirigente nacional del PRI, 
Alejandro Moreno Cárdenas 
estuvo de visita en la ciudad de 
León y en rueda de prensa, calificó 

de trágica la muerte de nueve personas 
en el mitin de MC, pero, enfatizó que el 
Gobierno neoleonés es el responsable 
de la seguridad en este tipo de eventos.

“Desde los primeros momentos del 
día de ayer manifestamos nuestra 
solidaridad y respaldo a los familiares 
de quienes fallecieron ahí. Yo creo que 
son tiempos de fortalecernos, pero los 
gobiernos tienen que dar resultados y 
tienen que estar preparados para evitar 
situaciones como esta”, agregó. 

Alito explicó que en estos tiempos 
se tienen herramientas para poder 
ver sucesos que pueden ocurrir como 
el clima, y un gobernador no puede 
decir que lo sorprendieron o que hubo 
una sorpresa, para eventos públicos el 
Gobierno tiene que agotar y cumplir 
todos los protocolos de seguridad, 
porque lo más importante es la 
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El líder del tricolor comparó esta tragedia con la ocurrida en Acapulco.

El gobernador dijo que lo más importante 
ahora es atender a los heridos.

C
ap

tu
ra

 d
e 

p
an

ta
lla

Tuvimos 189 pacientes, actualiza Samuel García tras accidente
Redacción/Quadratin México 

El gobernador de Nuevo León, 
Samuel García, actualizó la cifra 
de víctimas por la caída de un 

escenario metálico durante un evento 
de Movimiento Ciudadano (MC) en San 
Pedro Garza García, encabezado por 
Jorge Álvarez Máynez. Gracias a Dios, la 
cifra de defunciones se mantuvo: muy 

lastimosamente perdimos nueve 
vidas. 

“Llegamos a tener 189 
pacientes, derivado 

del mismo evento; 
entonces, de 

milagro, se 

atendió, de manera muy puntual, a 
muchos neoloneses que llegaron muy 
graves. Y que hoy les puedo decir, 
que salvo un caso que se reporta 
como grave, pero estable, está con 
ventilador..; entonces, fueron un total 
de 189 pacientes, nueve defunciones 
y están actualmente hospitalizados 36, 
quiere decir que ya se dieron de alta 
a 145-144”, detalló el mandatario, en 
conferencia de prensa. 

Además, agregó que el Gobierno del 
estado indemnizará a las familias de 
los fallecidos con un monto de 400 mil 
pesos y a las de los incapacitados, con 
100 mil pesos, “hasta en tanto no se 
recuperen o den de alta, para equiparar 

lo que pudieran perder por el salario”. 
Los últimos minutos de este jueves, 

Protección Civil Nuevo León indicó que 
la caída de escenario fue por fuertes 
ráfagas de viento, durante el cierre 
de campaña de la candidata de MC a 
la alcaldía de San Pedro Garza García, 
Nuevo León, Lorenia Canavati. 

“Sabemos que ellos no tienen culpa, 
ellos hacen sus actos como todos 
en campaña, de todas maneras, la 
autoridad competente tiene que 
investigar, pero más que estar hablando 
de eso en estos momentos, hay que 
seguir atendiendo a los heridos y salvar 
vidas”, indicó el presidente Andrés 
Manuel López Obrador.

VO TO

integridad y la vida de quienes asisten 
a estos tipos de eventos.

Aseveró además, que situaciones 
lamentables como esta, demuestra 
quienes tienen capacidad, firmeza y 
conducción para llevar los destinos del 
país. “El gobierno de Nuevo León, tiene 
que asumir su responsabilidad, los 
gobiernos son de resultados y se tienen 
que atender todos los protocolos, se 

pudo haber evitado y se debe investigar 
hasta sus últimas consecuencias”, 
enfatizó. 

COMPARA CON TRAGEDIA 
EN ACAPULCO 

El líder del priismo, recordó que 
hechos similares se vivieron en 
Acapulco Guerrero, cuando estaban 
todas las alertas, todos los indicios de 

que iba a ocurrir un mal tiempo ese día 
y aun así se realizaron eventos.

 “Actuaron de manera frívola e 
irresponsable, no se tomaron los 
protocolos de seguridad y ahí está la 
tragedia, no se trata de sacar ventaja 
política de las tragedias, se trata de 
la realidad, eso es lo que ocurrió y lo 
que se consignó en todos los medios 
nacionales e internacionales es que 
hubo desconocimiento y no informaron 
lo que estaba ocurriendo. Finalmente, 
comentó que, en ambos casos, esa es 
la falta de responsabilidad que puede 
tener un gobierno y deben de asumir su 
consecuencia, porque ahora pareciera 
que lo único que les importa es cuidar 
su imagen pública y política, hecho que 
calificó de “imperdonable”. 
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Gana Vicente Fernández Junior 
batalla legal a su exesposa  

Diana Beas/Quadratín Jalisco 

Luego de que fuera denunciado por 
su exesposa Karina Ortegon, por 
violencia familiar y amenazas, el 
cantante Vicente Fernández Junior 

no fue vinculado a proceso. 
Fue el juez Carlos Alberto Fregoso, 

quien determinó que no había 
elementos suficientes para que Vicente 
fuera procesado. 

En entrevista con Quadratín Jalisco, 
el artista platicó que se siente contento 
de concluir con este proceso que duró 
cuatro años en el Centro de Justicia 
para las Mujeres, de la Fiscalía General 
del Estado. 

“Fue un trayecto de cuatro años, pero 
no hay fecha que no se llegue, ni plazo 
que no se cumpla y con la frente en alto, 
mostrando que siempre dije la verdad 
y que no se puede sacar abono de una 
piedra porque eso no existe y nunca 
existió”. 

Señaló que lo que más orgullo le da es 
que el nombre de su familia Fernández 
no fue manchado.   

“No soy abogado, pero al final de 
cuentas el juez dio su resolución y está 
favorable a mi persona y eso es lo que 
yo comparto, con decir que siempre 
dije la verdad, con la frente bien en alto 
y orgulloso de donde me tocó nacer, el 
apellido que llevo y principalmente el 
nombre que tengo”, expuso. 

Platicó que este proceso de cuatro 
años fue muy doloroso. “Por su puesto 
que hubo muchas cosas, claro que 
hubo daños, hubo dolores, hubo 

El cantante no fue 
vinculado a proceso por 
los delitos de violencia 
familiar y amenazas; 

ahora emprende 
una denuncia por 

daño moral 
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Vicente Fernández se mostró orgulloso de que el nombre de su familia siga intacto

Fue un 
trayecto de 

cuatro años, pero no 
hay fecha que no se 
llegue, ni plazo que no 
se cumpla 

Siempre dije 
la verdad, 

con la frente bien en 
alto y orgulloso de 
donde me tocó nacer, 
el apellido que llevo y 
principalmente 
el nombre que
 tengo

Vicente Fernández Junior 

sentimientos, pero yo me acuerdo de 
lo bueno y eso es algo muy importante 
y muy feliz para mí el día de hoy de 
poderlo compartir con todo el público”. 

Vicente ahora emprenderá una 
demanda civil por daño moral en contra 
de su exesposa Karina Ortegón. 

“Los abogados como en cualquier 
otro caso, como   cualquier otro 
mexicano tiene derecho a la réplica por 
el daño moral que se te hace, pero en 
su momento lo dirán los abogados y 
lo compartirán ante los medios. No sé 
cuánto dure, no sé cuánto sea, pero ya 
está en trámite”.  

Ahora buscará darle vuelta a la página 
para continuar con sus proyectos como 

artista y contó que “hay presentaciones 
musicales personales. Tenemos un 
proyecto de cinco, seis canciones 
para fin de año, seguir con proyectos 
empresariales, eventos que vamos a ir 
a cantar a San Luis Potosí, Venezuela, 
Colombia, vamos a Estados Unidos. 
Vamos estar yendo y conforme esto se 
va resolviendo”.

También existe ya el plan de tener 
un realty show con su esposa Mariana 
González.

“Hay un proyecto que posteriormente 
se les podrá compartir. Es un reality”, y a 
pregunta expresa si será para conocer 
de la familia Fernández González, 
Vicente dijo: “así es, efectivamente”.  



César Huerta/Quadratín Jalisco

El exportero del Atlas, Erubey 
Cabuto, confía en que el equipo 
levantará, luego de dos campañas 
en las que ha finalizado penúltimo 

de la clasificación. El que fuera 
guardameta de los Zorros visitó las 
instalaciones rojinegras y convivió con 
los actuales jugadores del equipo. Ahí, 
expresó su deseo de que lo aprendido 
en el fracaso sirva para tener una mejor 
campaña.

“A todos ellos con mucho cariño, 
siempre fíjense un objetivo, trabajen 
diario. Sabemos que puede haber 
caídas, pero que esta caída sirva como 
un impulso para seguir adelante. Que 
sea como un brinco, siempre el impuso 
es importante para seguir hacia 
arriba. Trabajen, sigan siendo mejores, 
trabajen en sus defectos y sobre 
todo mejoren sus virtudes. Este es un 

12

viernes 24 de mayo de 2024

Tuvieron mucho que aprender 
este torneo: Erubey Cabuto

El exarquero de Atlas 
confía en que el equipo 
levantará, luego de dos 
campañas en las que ha 

finalizado penúltimo 
de la clasificación
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Erubey Cabuto visitó la nueva madriguera del equipo rojinegra. 

Los equipos femeniles se medirán este viernes a 
las 20 horas. 
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América y Monterrey, por el título
César Huerta/Quadratín Jalisco

América y Monterrey iniciarán este viernes 
la lucha por el título de la Liga MX Femenil. 
Dos equipos que por primera vez se 

enfrentan en una Final y ambos van en busca 
de su tercer trofeo en este circuito, para así 
acercarse un poco a los seis campeonatos que 
tiene Tigres, máximo ganador en la corta historia 
del balompié femenino de nuestro país. 

Será la cancha del Estadio Azteca donde 
comenzará a escribirse esta historia. Las Águilas 
necesitan conseguir una ventaja en el duelo 

que comenzará a las 20 horas. Será el penúltimo 
partido que se dispute en este inmueble, antes 
de que sea cerrado para su remodelación rumbo 
al Mundial de 2026. El último será la Final varonil 
entre América y Cruz Azul, el próximo domingo.

A esta nueva Final, las Rayadas llegan como 
tercer lugar de la fase regular, mientras que las 
Águilas finalizaron en la cuarta posición. No 
partían como las máximas favoritas de la Liguilla, 
pero lograron abrirse paso hasta meterse en esta 
instancia donde la gloria está a solo dos partidos 
de distancia y ambos equipos quieren quedarse 
con ella.

camino sinuoso, bastante complicado, 
pero creo que el secreto está en la 
preparación y el trabajo día tras día”, 
explicó.

“Sin duda, la mejor de las suertes. Lo 
han demostrado con el bicampeonato, 

lo han demostrado con el andar de 
las campañas. Ha habido aprendizaje 
porque así es el futbol, así es el deporte 
y así es la vida, de aprendizaje. Creo 
que tuvieron mucho que aprender en 
el torneo que terminó y sabemos que 

el próximo las cosas mejorarán”, añadió 
Erubey Cabuto.

“Sin duda, no esperé verlos aquí, es un 
orgullo tomarles la mano, agradecerles 
por lo que han hecho por la institución 
y que sin duda uno siempre espera 
que den lo mejor. Sabemos que 
pueden pasar mil y un cosas dentro 
del campo, que hay campañas 
complicadas, que hay campañas más 
buenas, pero es parte del crecimiento. 
Sabemos de antemano que juntos, 
jugadores, cuerpo técnico, directiva y 
la afición, podemos hacer cosas muy 
bonitas. Les auguro un buen futuro 
y esperemos que iniciemos con el 
pie derecho este próximo torneo”, 
sentenció.

Y para el Atlas, su gratitud será 
eterna. “Sin duda lo mejor que me ha 
pasado, lo he dicho mil veces. Desde 
el día que llegué a esta institución, no 
me imaginaba cómo era. Conforme 
pasaron los años, sé que mi corazón 
iba a ser rojinegro y lo seguirá siendo. 
Viví muchas cosas muy padres, viví 
muchas cosas negativas, pero creo 
que le sobrepasan por mucho las 
cosas positivas. Aprendí mucho. Estoy 
agradecido con los profesores que me 
apoyaron, con los profesores que les 
aprendí bastante, pero sobre todo con 
aquellas personas que me tendieron 
la mano. Realmente estoy muy 
agradecido con la institución de Atlas”, 
aseveró Erubey Cabuto.
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DEJAN TODO 
PARA LA VUELTA 

César Fabián Pérez/Quadratín México 

Como interpreta Julieta 
Venegas en Andar 
Conmigo, ahora himno 
cementero: (aún) “hay 

tantos caminos por andar” y 
campeonar para Cruz Azul, 
pues América lo dejó vivo y 
llegarán al Estadio Azteca 
empatados a un gol, este 
domingo, a las 18 horas. 

Después del protocolo de 
la Liga del futbol mexicano, 
la entonación del Himno 
Nacional Mexicano y un 
minuto de aplausos para 
el comentarista recién 
fallecido Paco Villa, el árbitro 
Fernando Hernández pitó y 
el esférico rodó, en el Estadio 
Ciudad de los Deportes. 

Apenas al minuto 6, luego 
de que el portero Luis 
Malagón pisó a Uriel Antuna, 
el árbitro señaló penal, 
no sacó tarjeta y el mismo 
goleador azul lo festejó, 
tirando con calma, de parte 
interna y a media altura del 
lado derecho, engañando. 

También muy pronto, 
10 minutos después, el 
Ave igualó el vuelo, con 
polémica, pues la jugada 
inició con un saque de banda 
que, al parecer, era para la 
Máquina; luego, Zendejas 
cobró pronto, Henry Martín 
recibió, amagó a Salcedo, 
entró al área por derecha y 
centró raso para Quiñones, 
quien, dentro del área chica 

y solo, sacudió las redes. 
Cruz Azul 

buscó recuperar 
la ventaja al 
minuto 39 y se 

quedó cerca, pero 
el guardameta Malagón 

desvió a tiro de esquina, 
arriba, un disparo de 
larga distancia, potente 
y colocado de Rodrigo 
Huescas. Iniciando el 
segundo tiempo, al minuto 
47, América casi vuelve a 
volar, dos veces: primero, 
el cancerbero Kevin Mier 

desvió remate de Henry 
y después, Willer Ditta 
tapó contrarremate de 
Quiñones; ambos, casi en 
la raya. 

Al minuto 58 se dio otra 
polémica y ahora favoreció 
a la Máquina, pues Rodolfo 
Rotondi pisó y empujó, 
leve, a Martín, quien cayó 
dentro del área, aunque el 
árbitro no marcó falta ni 
revisó el VAR. 

Y otra vez, al minuto 66, 
Cruz Azul salvó en la raya 
después de pase filtrado 
para Quiñones, quien entró 
al área solo y definió de 
tres dedos, suave, frente 
el guardameta Mier, 
pero Ditta despejó 
casi en la raya 
de gol.

América y Cruz 
Azul empataron 

a un gol en el 
primer duelo de 

la final donde las 
Águilas buscarán 
validar su título 
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Las Águilas lograron empatar el duelo. 

Irán al Estadio 
Azteca para 
convertirse en 
bicampeones. 


